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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

８・２１ 

通 告 者 名 井 川 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 認知症施策について 

 

 （１） 認知症の類型とその対応について 

 （２） 認知症施策推進大綱と認知症基本法について 

 （３） 本市の認知症施策について 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

８・２１ 

通 告 者 名 松 井 俊 満 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 健康づくりに対する支援について 

 

 （１） 医療費の現状について 

 （２） 健康づくりに関する事業について 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

８・２２ 

通 告 者 名 松 下 和 司 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 雨水浸水対策の現状と課題、取り組みについて 

 

 （１） 本市における雨水浸水対策の状況。 

 （２） 小坂井地区における雨水浸水対策の状況 

 （３） 課題解決に向けた今後の取り組み。 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

８・２２ 

通 告 者 名 深 谷 崇 允 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 公共施設の脱炭素化対策について 

 

 （１） 本市の地球温暖化対策について 

 （２） 本市の太陽光発電設備の導入状況について 

 （３） ＺＥＢ化に向けた取り組み 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

８・２２ 

通 告 者 名 鈴 木 佳 孝 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 豊川市内を流れる河川の管理について 

 

 （１） 河川区分について 

 （２） 佐奈川の桜について 

 

２ 豊川市の観光資源・魅力発信について 

 

 （１） 観光資源としての桜について 

 （２） 桜以外の本市の観光資源について 

 （３） 本市の観光ＰＲ施策について 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 林   正 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ インボイス制度導入への対応について 

 

 （１） インボイス制度について 

 （２） インボイス制度に関する周知について 

 （３） インボイス制度による影響と支援について 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 小中学校での学校事故について 

 

 （１） 学校事故の状況について 

 （２） 対策について 

 

２ 公共事業における支払い事務について 

 

 （１） 支払い制度及び支払い期日について 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）８－① 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ ６月２日の豪雨被害の教訓からの防災対策の改善について 

 

（１） 指定避難所の整備と見直し 

① ６月２日の豪雨による指定避難所の老朽化、エアコン未整備の状 

況とご認識をあらためて伺う。 

② 最優先で指定避難所の整備をするべきではないか。 

③ 防災計画の風水害指定避難所の開設の基準の見直しを。一宮生涯 

学習センターは開設させ、一宮西部小学校について水害時の避難所 

の検証をすべきではないか。 

 （２） 積極的な避難行動のために 

① 市民の避難行動の促進に市が特に実施していることは何か。 

② ハザードマップをさらに充実させ全世帯へ配付し、各々の避難行 

動を促進させるお考えは。 

③ 戸別受信機の全世帯への配付・貸与の促進、有線放送へ助成し普 

及するお考えは。 

 （３） 災害救助法の事前適用の積極的活用を 

① 災害救助法の概要を伺う。 

② 床上浸水の戸数とその被害状況とともに、災害救助法が適用され 

なかった理由とその経過を伺う。また、県の被害状況の検証内容も 

伺う。 

③ 市の床上浸水の内部まで調査せず、被害認定が不十分だったと報 

道された。職員が足らない状況を改善させるため、増員のお考え 

は。市の改善策を伺う。 

④ 災害救助法施行令第１条の１項４号の事前適用を積極的に活用す 

べき。４号の概要、メリットと積極的な活用のお考えを伺う。 

 

２ 暑さ対策で、「熱中症ゼロ」へ 

 

 （１） 学校関連施設などへの適切かつ早急に暑さ対策の整備を 

① 特別教室のエアコン整備は今年度中には完了させるお考えか、伺 

う。 

② 体育館のエアコン設置はいつから取組むお考えか。近隣に関係な 

く直ちに取りかかるべきではないか。 

③ 教室（児童クラブ室、保育園）の断熱、遮熱等の工事の必要性に 

ついて、市のお考えを伺う。またすでに実施していることを伺う。 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）８－② 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

④ 天井の断熱、窓の遮熱、デマンド換気の実施を求める。今後の検 

討し校舎等の改築等の際はもれなく、現行の教室等への対応のお考 

えを伺う。保育園では、スタイルシェードと遮熱塗料を外廊下に使 

用するなどいかがか。 

 （２） 低所得者世帯へ電気代補助の実施を 

① 低所得者世帯への電気代補助の実施を。 

② 生活保護世帯のエアコンの設置補助と設置率、更新の状況は。 

③ 生活保護世帯へ電気代の補助として扶助費の夏期加算をするお考 

えを伺う。 

 （３） 市中に「お休み処（クーリングシェルター）」の開設を 

① 今夏の熱中症症状での救急搬送の状況と今後の見通しと対策は。 

② クーリングシェルターの全国、近隣の開設状況と市のご認識を伺 

う。 

③ 「熱中症ゼロ」へ飲み物や塩分補給のアメなどを無料提供する 

「お休み処」を市中に多数開設しないか、お考えを伺う。 

 （４） 子ども、市民のいのちを守るため、学校体育館へのエアコン設置を 

最優先することを求め、竹本市長に答弁を求めます。 

 

３ 自衛隊への市民の名簿提供について 

 

 （１） 本市の名簿提供の経過と状況について 

① 提供とした経過と提供内容について、また各年の提供した年齢に 

よる人数。 

② 自衛官採用の過去１０年の状況と今後の見通しのご認識を伺う。 

③ 人権を守るため提供には本人の同意が必要であり、確認出来なけ 

れば閲覧に戻すべき。ご認識を伺う。 

④ 提供を望まない市民の、除外申請を受け付けることについて、検 

討されたか。お考えを伺う。 

 

４ 有機フッ素化合物PFAS汚染問題について 

 

 （１） 有機フッ素化合物汚染の本市の状況について 

① 有機フッ素化合物の人体・環境への影響について、過去１０年間 

の本市の公共用水域、地下水の水質調査結果を伺う。（濃度の全国 

順位はどうか） 

② 考えられる汚染理由について、市のご認識を伺う。 

③ 市民の健診の際、血中濃度を調べることが出来ないか。 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）８－③ 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

 （２） 市内での有機フッ素化合物の使用状況について 

① 市消防の消火材として、自衛隊駐屯地内で、事業所での使用の状 

況と使用禁止の協力を求めないか。 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 蔵子二区、セキスイハイム・トヨタホーム付近の水害対策と雨水管理総合 

計画について 

 

 （１） 八幡駅周辺、セキスイハイム・トヨタホーム付近の６月２日の豪雨 

    による内水氾濫の要因について 

    ① 旧日立（現ダイワハウス）東の水路への流入水は白川へ合流し、 

流れたか？ 

② ダイワハウスの浸水対策はどのようであったか 

③ 土地開発公社がイオンモールに貸している駐車場用地の舗装等の 

影響について 

 （２） 同地域への今後の対策について 

 （３） 雨水管理総合計画について 

① 同計画の概要について 

② 本市の内水氾濫の課題をどうとらえているか 

③ 同計画について本市としての考え方 

 

２ 今後４年間で５つの大型建設事業が着工、あるいは完了する方針で進めら 

れようとしている。資材の高騰や入手困難、人件費アップや人の確保の困難 

な状況もあるが、建設費用（概算費用）の大幅見直しやスケジュールの見直 

しはあるのか伺う 

 

３ 小中学校の給食費の無償化を安城市が恒常的に行うことを決めた。安心安 

全な給食の観点から、地産地消、地元の農業者と連携して進めれば地域農業 

の振興にもつながる 

 

（１） 令和５年度小中学校給食無償化の直近の状況について 

（２） 本市も実施を急ぐと共に、国・県に働きかける必要があるが、どう 

   考えるか 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 災害における避難への対応について 

 

 （１） 豊川市の災害への備えに対する考え方及び避難について 

 （２） 豊川市における要配慮者に対する災害への備えについて 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 遠 山   剛 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 浸水被害後の生活再建について 

 

 （１） 罹災証明書について 

 （２） ボランティアについて 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１２ 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 冨 田   潤 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 豊川市の保育所について 

 

 先日、出生数が初めて８０万人を下回り、国の推計よりも早いスピードで過 

去最小を更新しているというニュースがありました。以前から少子化が課題と 

なっている中で、様々なところで少子化対策や子育て支援をしてきています 

が、なかなか結果に結びついていないようです。これには複合的な要素が絡み 

合っていると認識していますが、今回は、子育てには欠かすことのできない保 

育所について伺います。 

 

 （１） 利用しやすい保育所について 

 （２） ３歳未満児の受け入れ拡充について 

 （３） ３歳未満児の保護者負担について 

 （４） 国の動向について 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１３ 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 木 本 朗 善 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 地域コミュニティにおける拠点の役割と機能について 

 

（１） 地域コミュニティの拠点の位置付けについて 

（２） 地域コミュニティの拠点施設の指定避難所について 

（３） 地域コミュニティや地域防災の拠点施設としての生涯学習センター 

の整備事業について 

 （４） 御油生涯学習センターの整備事業について 
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令和５年豊川市議会第３回定例会一般質問一覧表（通告順）１４ 

通 告 
月 日 

８・２３ 

通 告 者 名 今 泉 淳 乙 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 本市の農業について 

 

（１） 豊川市の農業の位置づけについて 

（２） 後継者不足、育成及び農業振興について 

（３） 太陽光発電について 

 （４） 農業から見た霞堤について 

   

 


